

Vorsitzendentreffen mit Fachvortrag zur Vertragsgestaltung mit Honorarkräften



Auf Wunsch der Vorsitzenden der Mitgliedsvereine fand am Montag (23. September) ein weiteres Treffen in der LTV-Geschäftsstelle statt. Und zwar fast einzig mit einem Fachvortrag des stellv. Co-Direktor des Landessportbund Berlin (und Abteilungsleiter Finanzen) Jens Krüger zu aktuellen Aspekten sowie der Rechtsprechung zu Verträgen mit Trainern und Honorarkräften. Ob Übungsleiterfreibetrag, Ehrenamtspauschale und Minijob - viele Begriffe und noch viel mehr Gerüchte und Annahmen geistern immer wieder umher. Und besonders nach dem sogenannten Herrenberg-Urteil des Bundessozialgerichts gibt es noch viel mehr Fragen.

Da dies ein sehr umfangreiches Themengebiet ist, begann die Sitzung bereits um 18 Uhr und die Folien sorgten auch immer wieder für spontane Nachfragen und Diskussionen. Ziel war die Sensibilisierung, rechtssichere Definitionen, Lösungswege und ganz klare Handlungsempfehlungen zu kennen..

23.09.2024 21:00 von Thorsten Sufke